

Título: Inauguración de McDonald's Tucapel destacó por su impacto positivo en la comunidad

Destaca por sus estándares de sustentabilidad y accesibilidad

Inauguración de McDonald's Tucapel destacó por su impacto positivo en la comunidad

Autoridades locales, representantes de la comunidad y ejecutivos de Arcos Dorados se reunieron para inaugurar oficialmente el sexto McDonald's de la ciudad. El restaurante, construido en un terreno que estuvo abandonado por años, se transforma ahora en un punto de encuentro para las familias, generando más de 130 empleos para jóvenes de la zona y destacando por sus estándares de sustentabilidad y accesibilidad.



Carlos González, presidente divisional de Sudamérica de Arcos Dorados; Rogelio Escalona, coordinador sectorial de la Municipalidad de Concepción; Manuel Montero, franquiciado Arcos Dorados, y Marcelo Rabach, CEO de Arcos Dorados.



Eliás Zavaia, director de operaciones de Arcos Dorados; Diana Peláez, directora de marketing Latam de Arcos Dorados; Gianfranco Cuneo, vicepresidente corporativo de McDonald's Latam, y Leonardo Vega, gerente de operaciones field service Arcos Dorados Chile.



Equipo de McDonald's Tucapel.



Representantes de Carabineros Concepción: Mercedes Rojo, gerente de marketing de Arcos Dorados Chile, y representantes de la Oficina Municipal de Información Laboral.



Luis Peñailillo, Mutual de Seguridad; Paula Undurraga y René Alarcón; y Andrea Alarcón, Mutual de Seguridad.



Rogelio Escalona, coordinador sectorial Municipalidad de Concepción; Lorena Talma, gerente de comunicaciones de Arcos Dorados, y Manuel Montero, franquiciado.